



Sánchez Galán anima al Consejo Social de Salamanca a que eliminen las dietas

Verónica San José

SALAMANCA- El nuevo presidente del Consejo Social de la Universidad de Salamanca, Ignacio Sánchez Galán, propuso a los miembros de ese órgano la posibilidad de renunciar voluntariamente a las dietas por asistencia a los plenos y las comisiones, a fin de destinar estas cantidades al fondo del sistema de becas propio de la institución

académica. Se trata, precisó, de una decisión «personal y absolutamente confidencial». De hecho, el Consejo Social hará público únicamente el número de vocales que renuncian a tales beneficios.

El presidente del Consejo Social de la USAL, Ignacio Sánchez Galán



Por otra parte, Sánchez Galán desveló algunos de los pasos que debe dar la institución académica para ganar en presencia internacional y para que «se coloque en la parte alta de los rankings». Así, avanzó la puesta en marcha de una nueva línea de actuaciones que complementa el plan estratégico de la Universidad. Entre ellas, destaca una apuesta por la eficiencia a la hora de hacer esfuerzos «por

seguir mejorando la gestión de recursos y hacer más con menos gracias a la disciplina, el rigor y la creatividad», informa Ical.

Como directivo de éxito al frente de una eléctrica, Sánchez Galán considera prioritario estrechar las relaciones entre Universidad y Empresa. Del mismo modo, considera que se ha de tener en cuenta un profundo proceso de internacionalización que permita formarse en otras culturas. En esa línea propondrá nuevas alianzas con universidades extranjeras que permitan mandar y recibir estudiantes con el objetivo de «aprovechar las virtudes de un mundo globalizado».